

Trendfairs GmbH

Zehn Jahre area30

Donnerstag, 23.01.2020

Die Orderfachmesse area30 feiert 2020 ihren zehnjährigen Geburtstag. Seit Gründung 2011 konnten die Veranstalter der Trendfairs GmbH das Business-Event als einen Hotspot der Branche etablieren.

Auch die kommende Veranstaltung vom 19. bis 24. September soll wieder internationale Aussteller und Besucher anziehen. „2020 werden Branchengrößen, Mittelständler und Newcomer zum zehnten Mal in Folge ihre Produkte, Dienstleistungen und Konzepte vorstellen. Auf höchstem Raum verdichtet finden bekannte Hersteller von Küchenmöbeln mit Anbietern von Spülen, Armaturen, Absaugsystemen, Accessoires, Elektrogeräten und IT zusammen – zum Präsentieren und Ordern, in angenehmer Wohlfühlatmosphäre und von vielfältigen Serviceleistungen unterstützt“, verkündet Trendfairs.

Die area30 wächst seit Gründung ungebrochen. Kamen 2011 noch 8.700 Fachbesucher auf das Messegelände, konnte die Veranstalter gemeinsam mit den Ausstellern zuletzt über 14.800 Gäste begrüßen – ein Wachstum von über 70 %. Die Besucher kommen dabei aus allen Segmenten der Küchenbranche.

Zehn Jahre area30

Links

- [area30](#)
- [Trendfairs](#)